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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
Du 22 mai 2024 

 
Bonjour, 

 
A l’ensemble des Actrices et Acteurs s’impliquant pour que vive le JUDO sur notre département  
 
 Une saison sportive est sur le point de se terminer, et avec elle la fin d’une Olympiade Sportive, 
mais aussi administrative. En effet nous sommes réunis ce soir pour une Assemblée Générale Élective 
au cours de laquelle de nouveaux membres vont intégrer le corps de ce Comité Directeur. 
 
 En ce qui me concerne, bien que le travail « administratif  » fût étoffé et nouveau pour moi, ce 
mandat a été passionnant à bien des égards. Il m’a permis entre autre d’assister à des Assemblées 
Générales de clubs, de participer à des Assises Régionales, et des Assemblées Générales de la Ligue 
Occitanie.  
 Ainsi qu’aux Stages de Rentrées des Enseignants, ou bien que le sportif  est une part 
prépondérante sur ces journées, n’oublions pas que la partie « administrative » occupe une place 
importante dans notre vie associative, si l’on veut pérenniser l’activité… 
  
 Cette Olympiade, enrichissante pour moi sur bien des aspects, m’a permis de côtoyer, d’échanger , 
de rencontrer des personnes importantes qui gravitent dans le monde du Judo au sein de la Ligue 
Occitanie de Judo. Mais aussi venu de l’extérieur à notre ligue. 
 
 Sur notre département, je me suis efforcé, au moyen des fiches de renseignements clubs, de 
pouvoir communiquer efficacement avec vous : Présidents(tes) - Professeurs- Secrétaires- Trésorier (res) 
suivant la nature des envois de nos courriers mails.  
 Il m’a fallu dans un 1er temps réunir et obtenir vos adresses afin de répondre au mieux à la réalité 
du terrain. C’est chose faîte et obtenue désormais et je vous remercie tous pour votre aimable 
collaboration. 
 
 Je remercie donc les clubs de Montbazens-Capdenac-Judo Bassin Aveyron- Judo Club du Lévezou 
et Judo Olemps 12 de m’avoir invité à leurs A.G, Gala Amical, à une fête de fin d’année. Ou bien 
comme ce fût le cas à l’inauguration de nouveaux clubs. Pour ne citer que les dernières dates : 
 

• Le 16/10/2020 à l’A.G du J.B.A. 

• Le 05/10/2021 à l’A.G du J.B.A. 

• Le 21/10/2022 à l’A.G du J.B.A. 

• Le 17/06/2022 à l’A.G du judo Club Montbazens 

• Le 19/03/2023 au gala du Judo Club Montbazens 

•  le 09/06/2023  à l’A.G du judo Club Montbazinois. 

• Le 10/04/2022 au gala du Judo Club Capdenac 

• Le 16/06/2023 au gala du Judo Club Capdenac 

• Le 01/12/2023 à un entraînement de masse  au J.B.A 

• Le 10/03/2024 au gala du Judo Club Capdenac 

• Le 16/06/2023 à l’inauguration du Judo Club du Lévézou. 

• Le 29/05/2023 je répondrai présent à l’inauguration de Judo Olemps 12. 



 
La volonté des membres du Comité Directeur s’est toujours manifestée dans la mesure du 

possible, afin de répondre à vos aimables sollicitations, et invitations. 
Les postes de Délégués Clubs, prennent alors tous leur sens, à mon humble avis, dans la nouvelle 

composition de l’organigramme des Comités Départementaux Judo. 
 
La parité prônée par la loi du 22 mars 2022 au sein des associations sportives est tout à fait 

légitime, et soucieuse d’égalité. 
 
Après 4 saisons passées au sein de ce Comité Judo Aveyron, je cède donc ma place à une 

pratiquante féminine, soucieuse elle aussi du bien être de ce Comité Directeur, et de la convergence de 
communication à installer pour être le plus efficace possible. 

 
Désirant toujours œuvré au cœur de celui-ci, je ne souhaite pas l’abandonner, et m’y suis porté 

candidat.  
Être au cœur de la vie des clubs de notre département est un axe important, à privilégier, et qui 

me sensibilise, je me suis donc porté candidat à ce poste de Délégué Club. 
 
J’ai eu du plaisir à travailler au sein de ce Comité durant 4 années, je tiens à remercier notre 

Président Patrick BOUZAT pour sa confiance et nos échanges, notre trésorier Christian JAVELOT qui 
a bataillé lui aussi durant cette Olympiade. 

 Je n’oublierai pas notre C.T.F Clément CAORS,  aussi à l’aise sur les tatamis, que sur un cadre 
administratif  très pointu. 

Sans oublier les responsables de la Commission arbitrage, Christiane VITAL-Jacinto AMILCAR 
et celle des Commissaires Sportifs : Rémi CALE, tout comme Pierre CODOMIER responsable de la 
C.O.R.G Aveyron. 

Les membres de la Commission Vie Sociale ne sont pas oubliés, merci à eux pour leur aide lors de 
nos manifestations sportives au cœur du Dojo Départemental. 

 
Longue VIE au Comité Départemental Judo Aveyron 

 
      Alain NOUGARET 
 

 
 

  
 

 
  
 
  
  
 
  
  

 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
  
 
  

 
 
 
 

 

 


